

LILA LEBENSBAUM FÜR DIE ALLERKLEINSTEN PATIENTEN

Patchworkgruppe übergibt Wandbild an Kinder-Intensivstation

Seit kurzem prägt ein großes, auffälliges Wandbild mit einem Lebensbaum den Eingangsbereich der Kinderintensiv-Station der DIAKO „Der Lebensbaum ist ein Symbol voller Kraft und Zuversicht“, erklärt Hannelore Günther von der Patchworkgruppe Langballig, die das Wandbild für die Kinderintensiv-Station geschaffen hat. Ein Jahr lang hat sich die achtköpfige Gruppe einmal im Monat getroffen, um die mehr als 200 Einzelteile zu nähen und zu dem großen Bild zusammenzufügen. Beim Nähertreten kann man nicht nur Blumen, einen kleinen Teddybär und farbenfrohe Schmetterlinge erkennen, sondern auch die unzähligen Sechsecke, für die unterschiedliche Stoffreste verwendet wurden und die sich harmonisch zu dem Baum zusammenfügen. Dominant ist dabei die Farbe Lila. „Lila ist die Farbe des Weltfrühgeborenentages“, erläutert Ralph Häcker von der Pflegedirektion, der gemeinsam mit Hannelore Günther die Idee zu dem



Erfahren Sie mehr über unsere Arbeit: Die
DIAKO bei YouTube*

* Dieses ist ein Link zu einer externen Webseite, bitte lesen Sie dazu [unsere Datenschutzerklärung](#)
Fotos und Grafiken: © DIAKO Flensburg, Adobe Stock





Bei der Übergabe des Lebensbaum-Bildes: Die Patchworkgruppe Langballig rund um Hannelore Günther (4. v.r.) mit Ralph Häcker (Pflegedirektion) und den Pflegekräften Sabine Christiansen (li.) und Annika Richter (re.) von der Kinderintensivstation E3. *Fotos: Michel*



Lebensbaum für die Kinderintensiv-Station hatte. Er dankte der Patchworkgruppe bei der Enthüllung des Wandbildes „herzlich dafür, dass Sie für die Kleinsten etwas Schönes geschaffen haben.“ „Uns hat es allen viel Spaß gemacht und wir hoffen, dass wir vielen Eltern mit ihren kleinen Patienten und den Mitarbeitenden mit dem Wandbild auch eine Freude bereiten“, sagte Hannelore Günther.

Ole Michel